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 3 
Aos quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte um, começando 4 

às 14 horas, via plataforma de streaming meet do gmail, deu-se início à 5 

primeira reunião ordinária do Colegiado do curso de Letras Português. 6 

Participaram da reunião os docentes: Cibele Naidhig de Souza, Fernando da 7 

Silva Cordeiro, Liebert de Abreu Muniz e Vicente de Lima Neto. Participou da 8 

reunião a discente Joice Gurgel. Verificada a existência de quorum legal a 9 

presidente do colegiado, docente Cibele Naidhig de Souza, deu início à reunião 10 

saudando a todos, agradecendo as presenças. A pauta: 1- Apreciação e 11 

deliberação das justificativas de ausências; 2- Apreciação dos horários do 12 

curso para o semestre 2020.2; 3- Avaliação e deliberação sobre pedido de 13 

aproveitamento de estágio da aluna Maria Valesca Fernandes de Andrade; 4- 14 

Calendário de reuniões ordinárias para 2021; 5- Outras ocorrências.  A pauta 15 

foi aprovada por unanimidade. No primeiro ponto de pauta não foram 16 

apresentadas justificativas de ausências. No segundo ponto de pauta foi 17 

aprovado, por unanimidade, os horários do curso para o semestre 2020.2. No 18 

terceiro ponto de pauta foi aprovado, por unanimidade, aproveitamento de 19 

estágio em Língua Portuguesa III da aluna Maria Valesca Fernandes de 20 

Andrade. Foi reprovado, por unanimidade, aproveitamento de estágio em 21 

Língua Portuguesa IV da aluna Maria Valesca Fernandes de Andrade, porque a 22 

a documentação apresentada pela aluna diz respeito a sua atuação no ensino 23 

fundamental e o estágio de nível IV, no PPC de Português, prevê atuação no 24 

Ensino Médio. No quarto ponto de pauta foi aprovado, por unanimidade, a 25 

proposta de calendário de reuniões ordinárias para 2021: 1a reunião ordinária 26 

(04/02, quinta-14h); 2a reunião ordinária (29/03, segunda-14h); 3a reunião 27 

ordinária (24/05, segunda-14h); 4a reunião ordinária (06/08, sexta-14h); 5a 28 

reunião ordinária (29/10, sexta-14h). No quinto ponto de pauta, outras 29 

ocorrências, foi debatido sobre a oferta de estágios para o próximo semestre 30 

letivo. Foi relatado a importância de futuras reuniões do corpo docente do curso 31 

para decidir sobre esta temática. Lançado durante o debate a possibilidade de 32 
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aproveitar para os estágios os programas PIBID e Residência Pedagógica, 33 

como também, a retomada de forma remota dos estágios. Monitorias e projetos 34 

de extensão que envolvessem ensino não seriam aproveitados para o estágio. 35 

As deliberações sobre os estágios seriam decididas em reuniões futuras. 36 

Assim, eu, Marcos Antônio da Silva, Assistente em Administração, lavrei a 37 

presente ata que será assinada por mim, pela presidente do colegiado do curso 38 

que presidiu esta reunião e pelos demais presentes.  39 

Presidente:  40 

Cibele Naidhig de Souza   _______________________________________ 41 

Conselheiros docentes: 42 

Fernando da Silva Cordeiro ______________________________________ 43 

Leonildo Cerqueira Miranda  _____________________________________ 44 

Liebert de Abreu Muniz   ________________________________________ 45 

Vicente de Lima Neto  __________________________________________ 46 

Pedro Fernandes de Oliveira Neto (suplente) ________________________ 47 

Conselheiros discentes: 48 

Joice Gurgel Soares  ___________________________________________ 49 

Franciso Mailson de Lima Silva (suplente)___________________________  50 

Assistente em Administração: 51 

Marcos Antônio da Silva ________________________________________ 52 
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